

磐梯町立磐梯第二小学校 令和3年5月26日 第 4 号 発行責任者 近野 典男

☆教育目標「自己を拓き、共に生きる、健康で品性の高い子ども」 〇自分から学びます 〇共に磨きます ○互いに鍛えます

【スローガン】**キラキラとひとみが輝く二小の子ども**

運動会への参加・ご協力ありがとうございました

5月9日(日)、2年ぶりとなる運動会を開催できましたこと、改めて御礼申し上げます。

天候の急変はありましたが、予定されていた競技は玉 入れ以外はすべて行うことができました。最後を飾る全 校リレーは紅組の優勝、総合優勝は白組といった形でし めくくられ、紅組も白組も全力でがんばりお互いの健闘 を称え合う姿はたいへん立派だったと思います。

運動会は1年生から6年生それぞれに活躍の場があります。そして、学年が上がるにつれて、全体のために力を発揮する場も増えます。そこがまた成長につながるものであり、下級生はその姿を見ながらあこがれをもったり、「自分たちも来年は・・・」と意欲をもったりするものです。ですから、運動会を開催できたということはこの



上ない喜びであり、実際に子どもたちのすばらしい学びにつながっていることを実感します。

また、保護者の皆様におかれましては、たくさんの方が予定時刻よりも早くご参集くださり、「子どもたちのために何とか盛り上げてあげたい」と急遽万国旗を設置していただくなど、ご協力を賜りました。そして、片付けは翌週に職員でと考えていましたが、たくさんの方が残って作業してくださり、その日のうちに終わらせることができました。このように、磐梯二小の保護者の皆様の協力体制には感激の連続でした。

コロナウイルス感染拡大防止のためこれまでにない配慮・工夫が必要となる中、当日は天候の不安定 さもあり、運営は難しい面もありました。しかし、このような状況下でも学校の取組を理解し、ご協力 くださった保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

地域とともにある学校をめざして

今、教育活動を行うにあたって、地域の人的・物的資源を活用するなど、学校教育を学校内に閉じずに、そのめざすところを社会と共有・連携しながら実現させることが求められています。

その点で、磐梯二小は魅力ある地域の教育資源に恵まれており、その効果を上げるのに最適な学校であると感じます。ここで、最近の活動を紹介いたします。

〈地域に学ぶ〉

3,4年生は、地域にお住まいの鈴木さんの畑でトウモロコシ栽培の手伝いをさせていただいています。そこで、3年生は「磐梯町の達人」として鈴木さんの野菜の育て方について、4年生は「磐梯町のおいしい特産品」としてのトウモロコシについて学びを深めていこうとしているところです。



5,6年生は、磐梯山ジオパーク専門員の蓮岡さん、磐梯やま楽校副会長の卯月さんにご来校いただき、ジオパークについてご説明をいただきました。5年生は、磐梯町の自然を紹介する活動に、6年生は磐梯町を未来へつなごうと発信する活動につながっていきそうです。

〈学校も地域に貢献〉

5月25日(火)に、地域クリーン活動を実施しました。

朝、集団登校の集合場所に集まる時、軍手姿でゴミ袋を手にした子どもたちが、いつも以上に元気なあいさつで駆けよってきた姿が印象的でした。きっと、町のためにがんばろうという気持ちがあふれていたからなのでしょう。

登校しながら通学路のゴミを拾いましたが、その 多さは子どもたちの予想以上だったと思います。学 校にきてゴミの分別をしながらまとめたところ、ポ リ袋で計3袋分となりました。

こうした活動を通して、「町がきれいになるのは

気持ちがいい」「自分ががんばることで他の人が気持ちいいと思ってもらえたら嬉しい」「自分も地域の ためになることができた」。そんな気持ちが芽生えてきていたら嬉しいことです。



よい習慣に

道路を横断する時、幼稚園のころは手を挙げて いたけど・・・

体の小さい子どもたちは、ドライバーからは見えにくいものです。手を挙げることによって、子どもが道路を横断しようとしているのがドライバーから分かりやすくなります。また、意思表示としての意味合いがありますので、自分から挙げているお子さんは、それだけ安全に渡ろうとする主体的な気持ちも高まっていると言えると思います。

そこで、これまで曖昧になっていた横断時に手 を挙げることについて、交通安全教室の中で確認 し、それ以後毎朝励ましながら今日まできました。

はじめは照れもあったようですが、班長を中心として上級生がよい手本となり、今では、班全員がだいぶしっかり挙げられるようになってきました。



これがきちんと習慣となるよう、さらに励ましていきたいと思います。

家庭訪問 お世話になりました

コロナウイルス感染拡大防止のため時間を短縮して実施させていただきましたが、新担任が直接ごあいさつさせていただくのは、今後家庭との連携を密にして教育活動を展開する上で大切なことと考えております。

時間があれば家庭訪問時に相談したかったということがあったかもしれません。そういったことも含め、心配なことなどありましたら、どうぞいつでも担任にご連絡ください。

6月のおもな予定とめあて

〈6月の予定〉

2日(水) 愛校活動(花苗植え)

3日(木) 教育相談(~10日)

8日(火) 耳鼻科健診

クラブ活動

22日(火) 防犯教室

集金日

28日(月) 短縮時程



〈6月のめあて〉

◎けじめのある生活をしよう

- ○忘れ物をなくそう
- ○時間のけじめをつけ、進んで勉強しよう
- ○言葉づかいを正しくしよう
- ○雨の日の遊び方を工夫しよう

